

# Proyecto de consultoría con la Fundación Ideas para la Paz

 Periodo de realización:  
Primer semestre de 2023



La Fundación Ideas para la Paz (FIP) es un centro de pensamiento y acción independiente creado por empresarios colombianos. Es el principal centro de estudios del país en los campos de paz y seguridad. Genera conocimiento y desarrolla iniciativas innovadoras que buscan incidir y aportar al debate y las políticas públicas, así como fortalecer capacidades institucionales y ciudadanas. También acompaña al sector público, al empresarial, a la sociedad civil y a la comunidad internacional a que contribuyan activamente a la paz, la seguridad y el desarrollo sostenible, como agendas interconectadas. Desde el 2009 está en el ranking mundial de los centros de pensamiento más influyentes de América Latina y Colombia.

La FIP busca la generación de conocimiento a partir de la compresión de dinámicas de violencia territorial y de otras conflictividades en Colombia, así como del análisis y evaluación de políticas públicas en los campos de paz y seguridad. La FIP Busca incidir en el debate público y desarrollar iniciativas innovadoras para aportar a políticas y fortalecer capacidades institucionales y de la sociedad civil, con énfasis en las zonas más afectadas por la violencia, donde el Estado es frágil y hay fuerte dependencia de economías criminales.

## Objetivo:

Ejecutar las acciones conducentes a la actualización de la información contenida en la base de datos de la FIP relacionada con la movilización social en Colombia, con el fin de realizar análisis pertinentes y confiables de este proceso participativo.

**Dirigido a:**

Estudiantes de Ciencia Política y Gobierno, y/o Relaciones Internacionales.

**Liderado y orientado por:**

Profesora Juan Carlos Guerrero.

Postúlate aquí >

